



## EN X #COMBATE NAVAL DE IQUIQUE

**@sebasugarte** Recordamos con profunda emoción el Combate Naval de Iquique, donde el valiente Arturo Prat sacrificó su vida. Su heroísmo cambió el curso de la guerra, inspirando generaciones con su ejemplo de coraje y honor. El combate, ocurrido el 21 de mayo de 1879, fue crucial durante la Guerra del Pacífico, enfrentando al monitor peruano Huáscar y la corbeta chilena Esmeralda

**@DespliegueFutCL** A propósito del Combate Naval de Iquique, hablemos de la importancia del Almirante Arturo Fernández Vial, quien clavó la bandera en señal de que no se iban a rendir. Los trabajadores ferroviarios renombraron al club tras negarse a reprimir a los trabajadores en 1903.

**@uchile** El 21 de mayo se recuerda la valentía de Arturo Prat Chacón en el Combate Naval de Iquique, pero casi 3 años antes se convirtió en el primer oficial de la Armada en recibirse de abogado en la U. de Chile.

**@FcoDarmendrail** "Es hermosa nuestra historia, y para dar en una narración a nuestros hijos la llamada del heroísmo, no necesitamos recurrir ni a Grecia, ni Roma, si Prat fue toda Esparta", Gabriela Mistral sobre #Arturo Prat (1919)

**@kebensperger** 145 años de la heroica gesta de Arturo Prat, héroe puro, según historiadores. Gracias Condell, Aldea, tantos! Gracias @Armada\_Chile por su diario apoyo a chilenos en lugares remotos, por su presencia haciendo soberanía en inhóspitos lugares extremos.

**@GonzaloZamorano** Como tataranieto de marino siento un inmenso orgullo y respeto por el legado de Prat, Condell y la historia de vida y muerte de cada hombre y mujer de nuestra gloriosa heroica Armada de Chile.

**@Caplevi1540** Siempre hay que recordar que gracias al heroísmo de Arturo Prat, Chile tuvo un impulso moral que nos hizo ganar la Guerra del Pacífico.